

# EL MUNDO DE LAS MARAVILLAS

Era se una vez un astro feliz en el fondo de la galaxia que se puede andar arriba y abajo en el que había un pozo mágico, había muchos habitantes, hasta había conejos saltarines, tortugas y personas rojas, en un palacio había una princesa que gobernaba el reino. Un día el rey de las pesadillas, arrebató el trono a la princesa y se apoderó del reino, y la raptó y se fue en una nave, todo se volvió gris. Entonces se ofrecieron tres voluntarios; un conejo, una persona roja y una tortuga, para ir en busca de la reina, atravesaron la tormenta de asteroides y meteoritos y el insopportable humo de la isla humeante donde siempre hay humo por el volcán Escupehumo y Finalmente llegaron a tierra, allí estaban muy mal. Aterrizaron en el centro del planeta y cuando salieron vieron un desierto de piedra lleno de nieblas y anduvieron como dos horas y vieron un castillo, entraron y entonces el conejo dijo - Tengo miedo. Y fueron dirigidos a una sala donde había muchos caminos, escogieron uno y vieron a la reina encerrada en una jaula y justo llegaron caballeros malvados, lucharon durante mucho tiempo cuando derrotaron al último y cayó una llave del techo, la cogieron y abrieron la jaula y la princesa los abrazó y les dio regalos y así volvieron a casa y volvió la paz al mundo de las maravillas. FIN